
Réunion du 12 Décembre 2024

Présents Laurent sellier,Christian Gendraud, Jerome Quessette, Gilles Porel, Pascal Engrand
               Arlette et Didier Meurine, Stephane Pousset, Déborah Carre, Jean Marie Pichard
               Patricia Bardet .

Absents   : Stéphane Jean ,Gaétan Drancour, Catherine Laligand ,Jean Marc Macon, Simon Tardieu

 En l'absence de Simon et suite à la démission de Frédéric Lenoir , l'ordre du Jour a été modifié

   La Commission finances  s'est réunie
 La commission a voulu dans un premier temps valoriser le coût et les produits de chaque 
compétitions.Déborah nous présente un tableau .
 Il y a surtout  le CF qui a plus de dépenses que de rentrées mais les tarifs sont imposés par le 
Fédération.
 La commission va continuer a travailler en fonction des projets sportifs .Prochaine réunion le 20 
Janvier 

 Débat au sujet de l 'indemnisation des salles pour  les stages .L 'idée est d' indemniser à hauteur de 
75  euros par journée,un peu plus que pour les compétitions, pour tenir compte d 'une usure un plus 
importantedu matériel mis à disposition .Ce tarif est validé par l 'ensemble des membres 

 Les salariés , Camille et Kevan nous rejoignent .

 Christian fait un rappel du fonctionnement du Comité :
                 On est là pour tous les clubs et il est interdit de prendre une mesure pour un seul club
                 On doit garder une vision générale sur les Clubs 
                  Les salariés ne doivent pas se préoccuper de l 'aspect financier , c est aux élus que 
revient cette tache.

  Conséquences du départ de Frederic     : en lien avec ce qu il avait en charge

         •Organisation du top détection :
   Un mail a  été envoyé,pour savoir qui pourrait le reprendre, 2 éducateurs ont répondu :
 Xavier Le Corre mais en raison de problèmes de santé il ne pourra pas l 'assurer.
 Laure Mallet reste la seule personne a s’être proposée sur  , elle a d'ailleurs fait des propositions .
 Candidature validée

         •Réunion des Présidents 
   Suite a une réunion de bureau il est proposé de garder la même organisation que l 'année dernière .
  Les thèmes serait : Retour effet JO et comment le pérenniser
                                 Projet sportif avec rappel des obligations du Comité.Quelles sont les attentes 
des clubs ? 
    
         •Formation  initiateur et animateur de clubs/
     Il sera fait appel aux autres départements 



         •Stages, CEDF,Petits As
 Simon continuera a les animer ce qu il fait très bien.

         • Animation technique du département /
     A ce jour pas de solution , nous allons faire appel a la Fédé et à la Ligue

 Petites infos   :
    Le site Web à été mis à jour par Stéphane Jean  et il a mis a disposition des outils facilitant la 
gestion des compétitions
     Gilles Herb à été réélu à la présidence de la Fédération

 Tour de table 

     Camille : A ce jour 1612 licenciés

     Jérôme : Journée 3 faite vendredi dernier à Naintré , les autres journées sont calées

     Laurent : Journée 3 corpo faite sans problème

     Arlette et Didier : En reflexion pour savoir ou l 'on pourrait stocker les documents arbitrage
                                  Victor Rollin informe qu 'il arrete la formation JA2

      Gilles ;
                 167 participants au deuxième tour du Grand Prix des jeunes 
                  Il y a un problème avec SPID , certains jeunes ne sont pas comptabilsés. Un mail va être 
envoyé 
                   Rendez vous Lundi 16 décembre avec le CDOS afin de finaliser au sujet du service 
civique

       Pascal : Pour le championnat il n y aura pas de titres en phase 1 

        Stéphane : Pour le CF tous les tableaux vont être remis à jour

    Prochaine Réunion le 7 Janvier 19h


